



Groupe local Europe Écologie Les Verts Sud Agglo Nantes

AG du 20 février 2019

Les réunions du groupe local sont ouvertes à toutes les personnes s'intéressant à l'écologie. L'ordre du jour s'adapte en début de réunion en fonction des personnes présentes.

De nombreux militant·e·s se sont excusé·e·s, seuls six adhérent·e·s à jour de cotisation sont présent·e·s : Joël Castex, Michel Cretin, Michel Métivier, François Nicolas, Colette Reclus, Daniel Simon. Deux sympathisant·e·s sont également présent·e·s : Mauricette et Jean-Marc.

Un grand merci à Virginie, notre salariée régionale, qui nous a transmis la liste des adhérent·e·s à jour de cotisation au sein de notre groupe local : nous sommes 25 adhérent·e·s dont 22 à jour de cotisation. Les personnes présentes se... présentent. Il est brièvement discuté du manque d'adhérent·e·s, de la désertion vis-à-vis des partis, des besoins de trouver de nouvelles formes de gouvernance, du besoin de concrétiser la prise de conscience montante pour la préservation un climat favorable à la vie humaine, à la vie... Ceci motive Jean-Marc qui remplit et remet un bulletin d'adhésion à Joël afin qu'il se charge de le transmettre à la région.

Sont rappelé les particularités de nos statuts et les enjeux de cette assemblée générale.

Un nouveau tour de table conduit aux candidatures suivantes : François se représente en tant que coordinateur et représentant au CPR, Colette se représente à la coordination 44, Michel se représente comme trésorier et comme chargé de l'accueil des adhérent·e·s sur Rezé, Jean-Marc se présente pour être notre porte-parole sur Saint Philbert de Grand lieu et nous représenter à la coordination 44, Daniel se présente pour être porte-parole et chargé de l'accueil des adhérent·e·s sur sur Bouaye. Joël précise qu'il continuera à participer mais trouve nécessaire de pousser les autres à s'investir aussi ne se représente-t-il pas à la coordination 44. Michel Cretin et Maurisette ne souhaitent pas s'investir dans une fonction particulière mais sont volontaires pour agir durant les campagnes électorales.

Puisqu'il n'y a pas de candidature en conflit, il est décidé par consensus de procéder à un premier vote global à bulletin secret sur ces candidatures et de ne procéder à un nouveau vote fonction par fonction que s'il n'y a pas d'unanimité. Les candidatures sont finalement retenues à l'unanimité (6 votants, 6 bulletins « OUI »).

Sont désigné·e·s :

- Coordinateur : François NICOLAS
- Trésorier : Michel METIVIER
- Porte parole du groupe local sur Saint Philbert de Grand lieu : Jean-Marc LEZINEAU
- Porte parole du groupe local sur Bouaye : Daniel SIMON
- Chargé de l'accueil des adhérent·e·s sur Rezé : Michel METIVIER
- Chargé de l'accueil des adhérent·e·s sur Bouaye : Daniel SIMON
- Représentante à la coordination 44 : Colette RECLUS
- Représentant à la coordination 44 : Jean-Marc LEZINEAU (*dès validation de son adhésion*)
- Représentant au CPR : François NICOLAS

Il est décidé par consensus que ces désignations seront complétées lors de nos réunions mensuelles, au fil des candidatures.

Il est discuté des listes de diffusion et, après discussion sur la méthode, il est demandé à François de les mettre à jour.

Rappel :

- La liste pdl-44-agglo-nantaise-sud-discussion@eelv.fr permet aux adhérent·e·s et coopérateur·rice·s de discuter entre-eux et avec les sympathisant·e·s qui souhaitent s'y inscrire.
- La liste pdl-44-agglo-nantaise-sud-info@listes.eelv.fr permet au bureau de transmettre les informations du groupe local aux adhérent·e·s, coopérateur·rice·s et sympathisants.
-

Il est discuté du site internet, des changements à effectuer, François est chargé de le rénover.

Joël se désespère qu'en politique comme ailleurs, tout repose sur un si petit nombre de personnes. A la demande de Daniel, sera proposé à l'ordre du jour de la prochaine réunion une discussion sur les moyens d'élargir à plus de sympathisants nos réunions et actions.

Sont évoqué les municipales à Rezé. Actuellement, se précise au moins trois listes à gauche : une liste avec le maire sortant, une liste avec Rezé à gauche toute et une nouvelle liste « Rezé citoyenne » avec une partie des sortants. Se dégage l'idée que nous ne sommes là ni pour favoriser tel ou tel camp à gauche, ni pour laisser la droite gagner la municipalité. Nous devons nous recentrer sur le fond : réfléchir à ce que nous avons apporté, ce que nous avons envie d'apporter à l'avenir, décider avec les rezéens qui se reconnaissent dans nos idées de ce que dont nous avons envie pour Rezé, loin des querelles de personnes.

Alter'Naïvement,

François NICOLAS, REZE

Bonus en vidéos pour découvrir ou revivre les Journées d'été de l'écologie :

https://www.youtube.com/playlist?list=PLYfjo3JyLy2R_4LMNID5eIWU6gszc8wSE